

Noche de Reyes

Nada puede compararse con la alegría que produce la venida de los Reyes Magos de Oriente a jóvenes y mayores, y a esto es a lo que dedico este pequeño artículo.



Eran hacia las once de la noche del día 5 de Enero, cuando me reuní con SS. MM., para verificar, como acompañante, la distribución de la gran cantidad de juguetes, que repartieron entre los niños y niñas de Granollers.

Era una noche fría y quizá esto hizo acelerar la marcha, a pesar de las calurosísimas muestras de afecto que recibieron por todas partes, en las que iban a depositar sus regalos, muestra que se acentuaba al ver el semblante absorto, y agradecido al mismo tiempo, de los niños que, al despertar, parecían entrar en otro sueño mas bello y más dulce.

Admirar el magnífico aspecto de los Reyes Magos, cargados de paquetes y que al entregarlos llenaban de alegría a los pequeños, es una magnífica ocasión para presenciar los rostros llenos de inocencia de los pequeños, unos espantados, otros alegres y algún que otro llorando, al notar la

presencia del Rey Baltasar, pero a todos parecía vérselos como una luz de agradecimiento en sus ojos sorprendidos.

* * *

Vibró de emoción el pueblo de La Roca y Sus Majestades hicieron las delicias de lindos y simpáticos pequeñuelos que, hasta altas horas de la noche, esperaban henchidos de ilusión juvenil esta memorable fiesta.

**Al comprar sus gafas no olvide:
OPTICARIUS**



**Calidad insuperable-Precios económicos
Garantía de máxima precisión en los encargos**

Calle Portalet, 18 GRANOLLERS